

2022年5月30日

芝電化株式会社

中国でのロックダウン実施による影響について

去る5月24日、河北省廊坊市市内において数名の感染者が発生し大規模なPCR検査が実施されておりましたが、その後の感染拡大が止まらない事から地区封鎖が始まっているとの情報が入りました。

現在の中国工場周辺地域ロックダウン実施状況は以下のとおりとなっております。

・廊坊市

工場周辺のごく限られた地区で封鎖が始まっています。
工場のある地域では完全な封鎖には至っておりませんが
感染防止の為、工場内からの材料、製品などの持ち出しが制限されています。
政府へ交渉中ですが、回答待ちの状況となっております。

※最新の情報で本日より3日間の封鎖実施が決定したようです。
詳しい状況は追ってご報告いたします。

・天津市

5月16日に感染者が発生し、一時外出禁止措置が取られましたが
大規模なPCR検査後、地区別の封鎖が始まっています。
但し、工場所在地は対象となっておらず、現在のところ正常稼働しております。

・物流

北京市ロックダウンの影響で、貨物が天津市に集中しております。
このため、航空便、船便ともに予約とおりの日程では出荷できておらず
大幅な遅延が発生しています。

お客様にはお手数をおかけし申し訳ございませんが詳しい内容は
担当者までお問い合わせ頂ければ幸いです。

前回のロックダウン解除から1ヶ月足らずで同様の問題が発生しております事
お客様には大変なご迷惑をおかけし誠に申し訳ございません。
まずは、状況ご報告申し上げますとともに、心よりお詫び申し上げます。